
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA N° 04 DA 28 REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE MEIO 
AMBIENTE, INFRAESTRUTURA E DESENVOLVIMENTO REALIZADA NO 
DIA 13 DE MARÇO DE 2017. Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e 
dezessete, nesta cidade de Assis, Estado de São Paulo, nas dependências da Câmara 
Municipal de Assis, na Rua José Bonifácio, na 1001, às 09h 16min, reuniu-se, a Comissão 
de Meio Ambiente, Infraestrutura e Desenvolvimento, para tratar de assuntos 
referentes à situação ambiental do Município de Assis com o Secretário Municipal do 
Meio Ambiente, o Senhor Hélio Rosa Sussel. Estavam presentes os vereadores João da 
Silva Filho, Presidente da Comissão, e Francisco de Assis da Silva, Vice-Presidente. A 
primeira questão abordada foi o transbordo do lixo no Município, que é de 
responsabilidade da Secretaria Municipa1 de Planejamento, Obras e Serviços. O senhor 
Hélio Rosa Sussel informou que a frota está sucateada. A segunda questão foi sobre a 
situação da reserva do lixo inadequada. Foi infonnado que a Prefeitura se comprometeu a 
adequar o transbordo e fazer a retirada desse lixo no prazo de 180 dias, estando dentro do 
prazo. Outra questão discutida foi sobre o acúmulo do lixo, cujo problema se deve, 
segundo levantamento parcial realizado até o momento, a descumprimento de contrato 
feito pela Administração passada, conforme alegou o Secretário Municipal do Meio 
Ambiente. Em relação ao Plano de Resíduos Sólidos, infonnou-se que o mesmo foi 
retirado, momentaneamente, da pauta da Administração Pública Municipal. Frente aos 
problemas discutidos sobre o acúmulo e transbordo de lixo, o Senhor Hélio Rosa Sussel 
esclareceu que a Prefeitura Municipal está estudando quais as melhores soluções. Quanto 
às crateras no Distrito Industrial, não há disponibilização de recursos. A Comissão 
indagou ainda se será realizado estudo técnico para recuperação da erosão causada na A v. 
Otto Ribeiro. O Secretário do Meio Ambiente respondeu que não existe previsão para 
estudo técnico. Não havendo mais nada a discutir, foi encerrada a presente reunião às 
10h56min e eu, Natalia Domingos Pelissari, Secretári da Ata, lavrei a presente que uma 
vez conferida pelo Vice-Presidente, vai por ele a '0 (la juntamente com o Presidente da 
Comissão e o Secretário Municipal do Mei mbie 
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